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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

QUESTION AU SUJET DU TEMPS.

  Par Profil supprimé Posté le 21/04/2014 à 06h40

Bonjours à toutes et tous. Je suis nouveau sur ce site et j'ai une question.

Je bois 1L de whisky tous les deux jours depuis 2008 (sans compter les consommations de bieres en grande quantité avant cettz anée).
Et parfois c'est même 1L par jour en une semaine. Je commence à avoir des problèmes physique... Pas trop grave mais assez chiant.
J'ai pas peur de mourrir mais je me pose une question. Les centres me refuses pour la simple et bonne raison que je ne les appel pas!
Ma mère leur demande de me prendre mais ils refusent! Je dois les appeler de moi même. Mais comment? Et je ne compte pas les
appeler! De là, combiens de temps me reste il à vivre? Je sais que ma question est ridicule dans le fond mais je la pose quand même.

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 27/04/2014 à 13h08

Pourquoi veux-tu mouir ? pourquoi te demander combien il te reste à vivre ? tu cherches la mort, la fin de tes souffrances... et pourtant
l'alcool nous en apporte encore plus... ne faut-il pas plutot essayer, se battre pour lacher cette merde, ce poison... je peux juste t'indiquer
que ma mère a bu depuis mes 20 ans, et de plus en plus... évidemment ! tu connais le problème. Elle avait 47 ans l'époque, et elle est
morte à 72 ans, après un lourd combat... première cure à 65 ans... elle en a fait 3, la fin est horrible inhumaine, la soufrance est toujours
vivante et moi à 52 ans je fais comme elle, je commence comme elle, moi aussi, je dois avoir envie de mourir... obligé, je sais pourtant...
je bois pour oublier les souffrances de la vie, et l'alcool m'amène encore plus de souffrance, on est maso... je cherche de l'aide... mais
blabla, les sites ne mènent à rien. Si ta maman est là pour t'accompagner bas toi, tu dois vivre, vas voir ton médecin, explique lui. c 'est
difficile, je sais... mais le plus fort sera toujours l'alcool, c'est un serpent, un démon qui nous envahit, Une sangsue.............. j'espère
qu'on arrivera à se libérer...boone chance
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